

WASPADA

SOEARA RAKJAT REPOEBLIK INDONESIA

Pentjatak Sjarikat Tapanoeli - Medan
Isinja diloear tanggoengan pentjatak
Harga pendjoelan etjeran WASPADA
f 10.- (w. jang disjahkan Repoeblik)

Penerbitan harian ini dioesahkan
Persekoetoean WASPADA - Medan
Ketoea oemoem: MOHAMAD SAID
Alamat: Poesat Pasar 126, Medan

No. 52 TAHOEN KE-I

MINGGOE, 16 MARET 1947

Pengakoean Negara² Arab atas Kemerdekaan Indonesia

Soedah satoe kenjataan, jang segera akan disoesoel dengan bakti

KETERANGAN DARI KONSOL-DJENDERAL MESIR.

Jogja, 15-3 (Antara).

"Boekti2nja jang njata segera akan datang, kata Konsol-Djenderal Munem" pengakoean Indonesia Merdeka oleh negara² Arab jang tergaboeng dalam Arab League, sekarang soedah boleh dikatakan soeatoe realiteit (in reality). Boekti2nja tidak lama lagi akan datang," demikian kata Konsol-Djenderal Mesir Mohamad Abd. Munem dalam konferensi pers jang dilangsungkan djam 15.00 tanggal 15-3 di Kepahitan Jogja.

Selandjoetnja beliau menerangkan bahwa negara² Arab soedah lama ingin berhoebongan rapat dengan negara moeda kita ini sebagai negara merdeka dengan negara merdeka.

Perhoebongan Persahabatan.

Ketika ditanja tentang kemoengkinan kemoengkinan ekonomi dikemoedian hari antara Negara² Arab dan Indonesia beliau menerangkan dengan terang bahwa soal perhoebongan ekonomi, termasuk djoega perdagangan akan dilakoean oleh pemerintah negeri² Arab masing2 dengan seksama.

"Tentoenja pindjaman² dagang antara negeri² Arab dan Indonesia itoe akan berdasarkan persahabatan", katanja lagi dengan tersenjoem. Tentang barang2 jang diboetoeakkan oleh Mesir dan negeri² Arab lainnja, toean Munem menjatakan bahwa negeri² itoe sangat memboetoeakkan meritja, teh, kina, rotan, goela dan rempah2 lainnja.

Atas pertanyaan bagaimana perhoebongan negeri² Arab terhadap pemerintah "Hindia-Belanda" dalam lapangan ekonomi, beliau menerangkan bahwa perhoebongan itoe tentoenja akan disoesoel demikian jang berpedoman pada penyelesaian politik antara pemerintah "Hindia-Belanda" dengan Pemerintah Repoeblik Indonesia. Beliau mengatakan bahwa perhoebongan ekonomi antara negara² Arab dan Indonesia akan lebih tepat djika penyelesaian politik antara Hindia Belanda dan Repoeblik telah tertjapai. "Saja doega oentoek me ngoeroes perhoebongan ekonomi Negara² Arab dan "Hindia Belanda" jang kini masih ada, negara² Arab barangkali hanya maoe berhoebongan dengan perantara pemerintah Repoeblik Indonesia". Sambil tersenjoem berarti beliau berkata: "Djika perdjandjian politik antara "Hindia Belanda" dan Repoeblik soedah selesai maka negara² Arab bersedia mengakoei negara Indonesia seperoehnja. Seandainja perdjandjian politik antara pemerintah Belanda dan pemerintah Indonesia gagal, maka negeri² Arab tetap akan berhoebongan langsung dengan pemerintah Repoeblik dalam oeroesan "Hindia Belanda" dan negara² Arab.

Atas pertanyaan tentang perspektieven perhoebongan keboedajaan antara negara² Arab dan Indonesia beliau menjatakan bahwa dalam hal ini negara² Arab dengan penoeh pengharapan menoenggoe tindakan jang maksoednja hendak merapatkan perhoebongan keboedajaan dari pihak Indonesia dengan negara² Arab.

Kedoeoekan Arab League.

Tentoe Arab League beliau menerangkan sebagai berikoet: Arab League adalah badan perwakilan dari 7 negeri² Arab jaitoe Mesir, Iraq, Syria, Libanon, Saudi Arabia, Transjordan dan Yaman. Wakil2 dari 7 negeri itoe setiap boelan mengadakan persidangan oentoek membicarakan bersama-sama semoea soal jang berhoebongan politik oemoem dari negeri Arab dan poetoesan2 jeng diambil oleh Dewan Arab League itoe mengikat semoea negara jang tergaboeng dalam Arab League itoe. Arab League itoe dipimpin oleh seorang Direktor Djenderal jang dibantoe oleh seorang sekretaris djenderal.

Dalam Dewan Arab League itoe ada departemen2 politik, ekonomi, sosial dan setiap departemen itoe mempoenjai panitia jang terdiri dari wakil2 ke-7 negeri tersebut dan panitia ini berkewajiban mempelajari masalah2 doenia Arab. Panitia inilah jang menjajikan oesoel2 jang kemoedian dibicarakan dalam Dewan Arab League itoe.

Studen2 kita di Mesir tidak mengakoei kedoeaan Belanda.

Tentang studen2 kita di Mesir Toean Munem berkata sebagai berikoet: "Toean2 tak oesah koeatir. Para studen Indonesia disana setelah Indonesia Merdeka diproklamerkan dengan serentak tak maoe mengakoei Belanda, bahkan mereka menolak semoea sokongan jang diberikan oleh kedoeaan Belanda kepada mereka.

Negeri² Arab menjesal tak dapat memberi bantoean materiel.

Achirnja ketika ditanja tentang bantoean materiel dari negeri² Arab jang sangat diboetoeakkan oleh Repoeblik kita, beliau menjatakan penjesalannya negara² tersebut beloeam dapat menjfoekoeinja.

Konperensi jang ramah tamah itoe jang dikoeandjoengi oleh wartawan2 s.s.k. dan "Antara", memakai waktoe 20 menit.

Diri Dr. Mohd. Abd. Moenem

Kesan jang kita dapat dari Toean Munem ialah sebagai berikoet: kesatoe an djiwanja dengan bangsa kita tampak, ketika beliau bertjakap2 dengan H. Rasjidi dalam bahasa Arab jang mesra serta sikap beliau jang sangat ramah terhadap semoea hadirin. Meskipun beliau soedah beroesia landjoet, beliau nampak masih tegap dan gagah.

Dalam pertjakapan itoe nampak kesederhanaan beliau. Beliau menolak dengan haloes ketika kita menjakan tentang riwayat hidoep dan riwayat perdjoeangan beliau dalam lapangan politik.

Sambil tersenjoem beliau berkata: "Tentang diri saja tak perloe toean2 mengemoemkan, jang penting ialah soal negara toean dan negara saja".

Koelit beliau poetih, hidoeng mantjoeng, beliau berpakaian tropical goetingan modern, tapi kepala dihiasi dengan terboes merah jang dengan sekali pandang menoendjoekkan kepada kita bahwa beliau adalah seorang Moes limin.

Wartawan2 Indonesia jang bertjakap tjakap dengan beliau berpendapat, bahwa seolah2 mereka boekan berhadapan dengan seorang diplomat asing, tetapi dengan seorang pembesar Indonesia biasa jang soedah rapat hoebonganja dengan mereka.

Nasib para studen Indonesia di Mesir soedah ditangoeng oleh pemerintah Mesir". Sambil meloetoe beliau berkata: "Pemerintah Mesir kini soedah mem boeka current account (rekening courant) dengan pemerintah Indonesia. Kita pertjaja djika soal Indonesia soedah beres maka "hoetang" studen2 itoe pasti akan dibayar kembali oleh pemerintah toean2".

Soal naik Hadji.

Ketika ditjakan soal jang berhoebongan bepergian orang2 Indonesia ke Mekah, beliau menjatakan bahwa soal-soal itoe hendaknja diselenggarakan oleh pemerintah dengan hati2 karena tentoenja dari pihak negeri² Arab hal itoe tak dapat dikerdjakan karena negara2 tersebut tak berhak. Oentoek itoe saja kira pihak Indonesia jang haroes terlebih doeloe mengirinkan delegasi kenegeri Arab goena mengoeroes soal kepergian hadji itoe.

Awan gelap melipoeti perhoebongan Amerika - Roesia

Oesoel Truman memberikan pertolongan pada Joenani dan Toerki menerbittkan tjoeriga Roesia

Washington, 13-3 (Reuter).

Presiden Truman telah meminta kepada Congress Amerika sedjoemlah 400 djoeta dollar oentoek keperluan Joenani dan Toerki jang akan dibayar kepada doea negara itoe sampai tanggal 30 Djoeni jang akan datang. Selain itoe dimintanja poela kekeoesaan mengirinkan pegawai sipil dan militer gqna pembangoenan dan pelaksanaan dari bantoean jang diberikan.

Diantjam ?

Berhoebong dengan permintaannya itoe Truman menerangkan: "Negara Yoenani pada waktoe ini diantjam oleh gerakan kaeom "terroris" jang terdiri dari beriboe-riboe orang2 jang bersendjata. Bantoean mesti diberikan, djika Yoenani dikehendaki tetap sebagai satoe keradjaan jang merdeka. Pemerintah Yoenani tidak berkesangoepan oentoek menentang gerakan2 itoe. Pemerintah Inggris jang telah membantoe Yoenani, sesoedah tanggal 31 boelan tiga tidak akan dapat memberi bantoean oeng lagi. Djoega Toerki perloe akan bantoean kita.

"Toerki mesti dibantoe".

Sesoedah perang doenia berachir Toerki menjtoba mendapat bantoean oeng dari Inggris dan Amerika oentoek meneroeskan oesahanja mempermodern segala2nja, jang perloe goena mempertahankan kemerdekaan negara rja. Kemerdekaan itoe perloe sekali soe paja keamanan dilaoetan Tengah tetap sebagai biasa, dan kitalah satoe2nja negara jang dapat memberikan bantoean. Beberapa negara diatas doenia ini pada waktoe belakangan ini dengan tidak dikehendakinja telah memperoleh pemerintahan totaliter. Amerika berkali-kali melajangkan protes terhadap perkoesan jang dilakoean dari persetoedjoean Yalta di Polonia, Roemeni dan Boelgaria. Saja mesti mengatakan bahwa pada waktoe ini dibeberapa banjak negara pergolakan sematjam itoe sedang berlangsung. Pada waktoe ini segala negara haroes memilih antara doea matjam pendirian hidoep. Tetapi selaloe sekali terjadi orang tak bebas memilih", demikianlah kata presiden itoe.

"Saja berpendapat, bahwa Amerika-Serikat mesti membantoe bangsa2 jang merdeka jang memberikan perlawanan terhadap pertjoebaan2 dari satoe golongan ketjil atau paksaan dari loear oentoek memaksakan "sesoetoe kemaoenan".

INGGERIS SESOEAI DENGAN PENDAPAT TRUMAN

London, 13-3 (Antara/UP).

Pandangan jang djatakan oleh Truman dalam pidatoja kemarin mengenai pemerintah2 jang "dipaksakan" adalah tjotjok dengan pendapat Inggris tentang beberapa pemerintahan ter oetama jang mengenai pemilihan baroe oetoe ini, demikian djoeroe bitjara ke menterian loear negeri hari ini.

Dalam pada itoe tak djatakannja negeri2 jang mana jang dimaksoedkan nja itoe dan tak poela memberi komentar lebih landjoet tentang pidato Truman itoe.

Tetapi djoeroe bitjara tersebut meniatkan bahwa pidato Truman disetoedjoei sekali. Apakah pidato Truman itoe akan mempengaruhi Roesia oentoek menarik tenteranja dari negeri2 bekas kawan Djerman? Atas pertanyaan tersebut itoe menjawab penarikan tentera dari daerah2 tersebut telah ditentoeakan tanggalnja oleh perdjandjian perdamaian dan ia agak merasa rago bahwa pernyataan Truman itoe akan membawa akibat terhadap pengesahan perdjandjian2 tersebut oleh Roesia.

„Soedah waktoenia memboeang topeng“

Lebih 3 djoeta roepiah belandia Belanda sehari-hari di Diawa

„DE TIJD“ BERDOEKATJITA

Menoeroet Aneta Djakarta harian Katholik di Amsterdam „De Tijd“ menoeis dalam indoeok karangan jang berkepala „Hari2 jang genting“ sbb:

„Sesoedah delapan belas boelan menderita kesokaran dasar2 jang disebabkan oleh perlawanan rakjat Indonesia dan kedoeoekan Belanda makin lama bertambah lemah, kita beloeam djoega dapat mengambil sikap nasional jang njata terhadap kebangsaan Indonesia. Kita selaloe berpetjah belah dalam menghadapi bangsa Indonesia jang makin lama semakin erat persatoeannja, inalahan Sjahir sendiri soedah memilih pendirian jang sangat keras poela. Interpretasi Belanda tentang persetoedjoean Linggardjati ditolak oleh kabinet Repoeblik dengan kekerasan jang bertambah-tambah.

Menoeroet ilmoe negara dan ilmoe djiwa - inilah jang ditjintai Menteri Jonkman - tidak ada akal lagi Repoeblik akan meroebah sikapnja. Dalam pada itoe timboel poela konflik tentang kapal2 dengan pemerintah Inggris dan Amerika.

Jang lebih berbahaya lagi ialah keadaan sosial dan perekonomian di Djawa (daerah2 jang didoeoeki Belanda, - redaksi) semakin boeroek setiap hari sedang belandia militer Belanda sadja tidak koerang dari tiga djoeta roepiah sehari. Dengan keadaan beginilah haroes kita dengarkan djawaban

Menteri Jonkman dalam eerste-kamer jaitoe Pemerintah bertanja kehatinja sendiri apakah tidak lebih baik djika doeloe dia memerintahkan komisi djen deral menanda tangani persetoedjoean Linggardjati dari pada memarapnja.

Sekarang timboel djalan boentoe jang sama timboelnja dengan tekanan Inggris - Amerika oentoek membebaskan pelajaran dan pengangoetan hasil hasil boemi dari Djawa".

Harian itoe menoetoeper karangannya dengan mengeloeh: Kita hidoep dihari hari jang genting, soedah waktoenjalah topeng kita boeangkan.

DOETA2 SOVJET MENOEDJOE KE MOSKOW

Paris, 14-3 (Antara/UP).

Doeta besar Sovjet di Perantjis Alexander Bogomolov dan doeta besar Roesia di Inggris Zarubin hari ini berangkat dari Paris dengan pesawat terbang menoedjoe ke Moskow. Mereka dan djoega anggota2 kedoeaan Roesia jang menggantikan kedoeoekan di plomat ini dilapangan terbang tidak maoe menerangkan maksoed mereka menoedjoe ke Moskow itoe. Poen doeta besar Sovjet di Amerika Serikat kini sedang dalam perdjalanjan menoedjoe iboe kota Roesia.

Kemoedian djoeroe bitjara itoe mengatakan toendjangan jang telah diberikan oleh Inggris kepada Joenani adalah 18 djoeta sterling oentoek tentera Joenani, 11 djoeta sterling oentoek per langkapan tentera tersebut dan 10 djoeta sterling oentoek menstabiliseer keoeangan Joenani.

London, 14-3 (UP).

Hari ini Radio Moskow menjarkan reaksi jang pertama dari Roesia terhadap oesoel Presiden Truman oentoek memberikan bantoean kepada Yoenani dan Turki, jang dikoeitinja dari indjoek rentjana soerat kabar rasmi "Izvestia" dengan toedoean bahwa "Washington njata tidak hendak perdoeli dengan perkiraan dengan hak2 jang telah diterima oleh Pemerintah Amerika Serikat terhadap Lembaga Serikat Bangsa2".

Tadjoek rentjana itoe mengatakan jago bahwa "dengan menoendjoekkan kegoesaran jang tidak sehari2 presiden Truman tidak sekalipun merasa perloe menoenggoe hasil2 penjidikan komisi Dewan Keamanan UNO jang istimewa dikirim ke Yoenani oentoek menjelidik i soeasana jang melipoeti daerah tersebut.

"Presiden Amerika Serikat mengatakan bahwa Amerika Serikat menjeboetkan dirinja sebagai pemimpin jang me megang peranan penting dalam United Nations (Lembaga Bangsa2). Akan tetapi itoe tidak berharga sama sekali, sedangkan menjeboetkan itoe oentoek menerangkan kepada mereka disana keinginannya menjadi pemimpin dari Lembaga Bangsa2 berarti tidak memperdoelikan adanya satoe organisasi sedjagat dan meloepakan bahwa di New York-lah berdiri seboeah organisasi internasional jang permanent dan aktif jaitoe Dewan Keamanan sedang bersidang.

"Presiden Truman tidak memperdoelikan adanya satoe organisasi internasional atau kedaulatan Yoenani. Dan sesoenggoehnja apakah djadinja dengan kedaulatan Yoenani setelah pegawai2 sipil dan militer Amerika doedoe di atas leher pemerintah2 Yoenani? Dan bila pegawai2 tersebut moelai memperlengkap Yoenani dengan pertolongan an 250.000.000 dollar Amerika?

"Oleh perlindungan jang sedemikian itoe pertama sekali akan menderita kedaulatan Yoenani, kemerdekaannya dan rakjat Yoenani jang berdjoeang

dengan gagah perkasa oentoek keadilan dan tidak patoet diperlakoean sedemikian roepa.

"Setelah rakjat Yoenani menderita maka sekarang terantjamlah poela dengan akan adanya pertjoerakan toean (Inggris) dengan lain (Amerika).

Betapa kedok Amerika oentoek menjeboenjian maksoednja mengoesainja Yoenani, tidak mengkin mempertehanan kedok itoe sebagai alasan memperlindoengi keadilan dan kemerdekaan Yoenani".

"Alasan2 Amerika oentoek perloe membantoe Toerki adalah didasarkan atas selentingan2 jang mengatakkan bahwa daerah Toerki terantjamlah, walapoen tidak satoe atau serorangpoen jang mengantjamlah Toerki".

"Bantoean Amerika kepada Toerki semata2 djoedjoekan soeapaja djinega negara ini dibawah pengawasaan Amerika Serikat. Dan kalau soedah dikoesainja Toerki tidak akan dapat lagi oentoek menjatakan bahwa dia mempoenjai negara merdeka dan moelai saat itoe djoega politik Loear Negeri Toerki akan dipengaroehi Imperialisme Amerika".

CHURCHILL SETOEDJOE

London, 14-3 (U.P.).

Winston Churchill hari ini menerangkan bahwa djika Amerika Serikat meng ambil tindakan sebagaimana jang dioetjapkan oleh presiden Truman berkenaan dengan Yoenani dan Toerki sebeloem perang doenia jang laloe, tentoe tindakan2 itoe akan dapat mem bendoeng segala perselisihan.

Kepada Dewan Partai Konservatif Churchill menjatakan: "Oleh karena saja telah dioendang oentoek berbitjara kepada toean2 pagi ini, perloe rasa nja saja menjlatet satoe peristiwa besar jang telah berlakoe dalam pengemoeman Presiden Truman baroe2 ini".

"Tidak ada poen satoe tindakan jang saja lihat pada masa belakangan ini mendjernihnkan perubahan jang pesat goena mempertahankan perdamaian doenia serta kemerdekaannya.

Djika tindakan jang sedemikian itoe diambil oleh Amerika Serikat sebeloem perang jang laloe, tentoe sadja perang tersebut dapat dibendoeng".

"Djika tindakan ini didjalankan sebeloem 1914 tentoe sadja perdamaian bisa terlaksanakan dan kita akan hidoep lebih senang didoenia ini.

Adalah kewadajiban kita menghormati setiap kepoetoesan jang telah ditjapai oleh Repoeblik jang perkasa.

Saja tidak bisa mengatakan tentang ini dengan tidak mendjelaskan bahwa politik kita adalah satoe - sebagai politik Amerika Serikat - jaitoe persahabatan dengan Roesia, persahabatan dari kekoetan dan boekan kepoesian dari kelemahan".

Keterangan ini dioetjapkan Churchill pada permoealan tjeramahnja tentang politik partainya mendapat samboetan hangat.

BEROELANG.

Apa doenia akan kembali ke sebe- loem perang doenia kedoea?

Kenjataan jang kita lihat sekarang menoendjoekkan bahwa aliran doenia menoendjoe kesana kembali.

Moskow-konperensi sedang berlang- soeng dan konperensi ini poela akan menentoeakan aliran doenia dihari jang akan datang.

Konperensi boleh djalan teroes, tapi feit jang njata bagi kita sekarang, menoendjoekkan perdamaian jang diper- djoeangkan selama bertahoen-tahoen baroe ini tidak djoeaga mengambil satoe kedoeoek jang pasti.

Tjoeriga mentjoerigai, pengaroeh, dan akhirnya kekoesaan itoealah faktor2 jang akan membikin doenia kembali akan djatoeh kekantjah perkatjauan se- bagaimana telah dihindarkan hampir 2 tahoen jang lampau.

Apakah goenanja Amerika memberi kan hoetang sampai 400 djoeta dollar kepada Yoenani dan Griek, djika per- minta Truman dibenarkan, kalau tidak hendak memblok aliran Merah, jang olehnja telah tampak menjelma dide- kat Selat Dardanelen.

Sedjarah beroelang. Tapi sekali ini ada doea djago doenia, Amerika disa- toe pihak dan Roes dilain pihak. Inggeris tidak berarti lagi, karena kekoesa- annja dan tenaganja dari sehari keseha- ri telah berkoerang.

Walaupoen masing2 mengatakan bah- wa mereka menjoekai perdamaian tapi dalam segala tindakannya menimboel- kan tjoeriga antara satoe sama lain.

Amerika mempoenjoi bom atoom jg rahsanja tidak boleh diketahoeh oleh lain bangsa. Roes sekarang kabarnya djoeaga mempoenjoi satoe sendjata baroe jang lebih hebat dari atoom.

Apa goenanja kedoea sendjata ini? Tiap orang akan dapat menebaknja.

Pedato Truman baroe2 ini menoend- joeakkan dengan djelas betapa pendiri an Amerika terhadap siasat loear negeri Roes dimasa ini, jang dengan segera di- balas oleh Roes, jang sebaliknya menge- moekakan lain toedoeahan poela kepada Amerika.

Tidak ada pihak jang benar, masing2 meneropong dari pendiriannya.

Masing2 hendak damai, bersama2 di- perboeat perdjandjian, perdjandjian jg dibikin oentoeok dilanggar.

Boekan pengaroeh mepengaroehi, tapi djoeaga kalau perloe meroesak ke- daulatan negara lain telah menjadi la- zim oentoeok melebarkan sapanja goena mempertahankan kedoeoekannya.

Presiden Truman menjatakan kecha- watirannya jang Yoenani dan Toerki akan kehilangan kedaulatan oleh penga- roeh dari loear dan dari segolongan ke- tji dalam negara2 itoe sendiri.

Disini tampak bahwa Truman chawa- tir akan adanya bahaja Merah.

Gelora Merah dichawatiri di Europa, di Asia, sampai ke Indonesia. Hal ini da- pat dimengerti karena Amerika dan Roes mempoenjoi berlainan azas dan tak akan dapat memperoleh persesoelan.

Tapi walaupoen begitoe konperensi masih dioesahkan oentoeok menjari djalan persetoedjoean.

Hanja kita selaloe ketjewa, kalau dingat akan konperensi2 sebeloeam per- ang doenia kedoea.

Pertjaja mepertjajai tidak ada, se- hingga Amegka dan Roes jang sedjalan dalam peperangan sekarang telah moel- lai bergeser.

Doenia perloe perdamaian, karena doenia perloe membangoen apa jang telah diroesakkan dimasa perang jang echir.

Tapi apakah perdamaian akan diper- oleh kalau sesoeatoe negara masih me- rasa perloe mepengaroehi, atau men- tjampoeri souveriniteit sesoeatoe nega- ra dan kedoeoekkan satoe bangsa goe- na mempertahankan kepentingannya?

KETOE A „PARLEMEN“ INDONESIA TIMOER MASIH DI DJAKARTA

Menoeroet berita „Aneta“ dari Ma- kassar, jang menerangkan beloem kem- balinja Mr. Tadjoeeddin Noor dari Dja- karta ke Makassar oentoeok menjeleng- garakan pemboekaan sidang „parle- men“ jang pertama dikota itoe, sangat menjadi perhatian sekali.

Kabar2 selentengan mengatakan, bah- wa beliau menoenggoe penekenan nas- kah persetoedjoean Linggardjati. Kalan- gan2 lain menjangkal berita ini Orang bertanja2, apakah jang menjadi sebab sedangkan hadirnja di Makas- sar sangat perloe sekali.

SOEKAWATI DI SOELAWESI SELATAN

Jogja, 15-3 (Antara). Presiden Soelawesi, Soekawati kema- rin tiba dilapangan terbang Mandai dek- kat Makassar, demikian menoeroet Aneta. Ia disertai oleh komisaris ker- aajaan Belanda dan Menteri2 jang se- bagian toeroet serta dari Djakarta.

DITJOELIK NICA DITENGGA LAOET

Pamekasan, 14-3 (Antara). Menoeroet lapoeran polisi tentera tanggal 10-3 doea orang pegawai pen- didikan dalam oeresan, jang sedang berljajar dari Kalingat menoedjoe Problinggo ditengah2 laoet ditjoelik Nica.

Betapa nasibnja kini beloem diketa- hoeh.

Hal ini djoeaga terdapat disedjarah Indonesia dimasa ini.

Indonesia hendak hidoep damai, dan Belanda berkata mereka djoeaga hend- ak damai, tapi sampai sekarang per- damaian itoe masih beloem meroepa- kan kenjataan, bajangannya poen be- loem ada.

Perdamaian akan membawa kemak- moeran, dan kemakmoeran akan membawa kepoesian kepada tiap bangsa. Indonesia tetap mempertahankan hak loehoernja. Belanda katanja mempertahankan souveriniteitnja.

Tapi apakah Belanda dapat memper- tahankannya? Tidakkah banjak kedja- dian jang menimboelkan protes dari Amerika - Inggeris berkenaan dengan souveriniteitnja dilaoetan? Tidakkah oleh sebab itoe ia terbenoer dimasa ini?

Apakah Belanda tidak hendak soeroet selangkah oentoeok kepentingan doenia, kepentingan perdamaian?

Apakah doenia tidak akan merasa berterima kasih, kalau Belanda soedi menarik „kekoesaannya“, soepaja per- tama perdamaian terdapat di Indonesia, ekonomis doenia di Asia Tenggara bisa berdjalan teroes dengan tidak ada ganggoean apa djoeaga.

Tidakkah oleh pihak Belanda terpi- kir bahwa kalau terjagai persetoedjoean antara Indonesia dan Belanda maka perdamaian diatas doenia akan madjoe selangkah, dan disamping itoe bangsa Indonesia dan Belanda akan meninggal- kan zaman pertikaian dan menoedjoe pembangoenan negara2 masing2, se- hingga tidak perloe mengeloearkan ber- djoea-djoea roepiah, mengorbangkan beratoes-ratoes djawa dizaman damai ini? Bagi Belanda hanja Linggardjati sedjati salah satoe sjarat oetama oentoeok memetjah soal Indonesia.

Tiap bangsa hendak damai, hendak hidoep dalam iklim persaudaraan, tapi kalau tjoeriga mentjoerigai, pengaroeh mepengaroehi masih terbetik dalam hati sanoebari masing2, maka konperen- si Moskow sekali jang akan dapat men- entoekan garis2 menoedjoe perdama- an tidak akan memberikan hasil jang manfaat bagi doenia.

Apa doenia akan berdiri kembali di- pintoe gerbang 1938?

Ini sedjarah jang akan menoendjoe- kannja.

Dj(r).

Sekitar „Martin Behrmann“ SATOE-SATOENJA KAPAL AMERIKA JANG DITAHAN DAN DISITA DIZAMAN DAMAI

Sanggahan resmi disampaikan kepada pemerintah Belanda Medan, 16-3 (Antara). Djakarta: Aneta.

Pada petang Djoem'at toean Ryan dari Isbrandtsen Line menerangkan, bahwa setelah disoempah dengan diper- saksiakan oleh Konsol Moeda Amerika telah diserahkan satoe sanggahan jang resmi, dalam sanggahan mana dioerai- kan segenap kedjadian atas kapal „Martin Behrmann“.

Sanggahan ini ditanda tangani oleh kapten Gray, lima opsir lainnja dan doea orang anggota dari anak boeah kapal „Martin Behrmann“.

Dokoemen sanggahan ini jang terdi- ri dari enam belas lembar dikirimkan ke Kementerian Loear Negeri Amerika, ke Pemerintah Belanda dan „Hindia Belan- da“.

Selain mengoeraiakan kedjadian atas „Martin Behrmann“ djoeaga dida- lam dokoemen itoe disoebatkan, bahwa „inilah pertama kalinya didalam sedja- rah Amerika, jang seboeah pemerinta- han asing dizaman damai dengan tidak ada pengadoean, dan dengan poetoes- an hakim, seboeah kapal dengan anak- anak boeahnja serta moeatannja den- gan paksa telah disita, sewaktoe dia berlaboeh“.

Boeroeh Amerika bertindak Washington, 15-3 (Aneta).

Doea Perkoempoelan boeroeh Ame- rika jang terbesar dari pelaoet2 Ameri- ka jaitoe C.I.O dan A.F.L. mendesak kepada Kementerian Loear Negeri Ame- rika soepaja anak-boeah kapal „Martin Behrmann“ diperlindoengi. Ke- teeja dari C.I.O menerangkan kepada Menteri Moeda Dean Acheson:

„Anggota2 kami meminta soepaja di- ambil tindakan pelawan terhadap kapal jang berangkat ke negeri Belanda“.

Sekretaris dari perkoempoelan boe- roeh jang lain menerangkan kepada Menteri Moeda itoe bahwa perkoem- poelannya telah mengambil satoe reso- lusi dimana ditetapkan bahwa Keme- nterian Loear Negeri Amerika telah me- lalaikan kewadjaannya.

Washington, 15-3.

Presiden dari „Marek and Cy Inc.“ meminta kepada Kementerian Loear Negeri Amerika soepaja mepengoena- kan kekoesaannya didalam kader per- setoedjoean pindjam dan sewa oentoeok menghentikan monopolie kina dari re- geri Belanda.

Dia menerangkan, bahwa pemerin- tah Belanda tidak menoeroeti perminta- an Kementerian Loear Negeri Amerika centoeok mengikoeti perdjandjian2 pin- djam dan sewa, perdjandjian mana mem- berikan hak kepada Amerika mendapat kebebasan mengambil bahan2 di Indone- sia.

BELANDA TAK MENEPATI DJANDJI LAGI.

Bogor, 15-3 (Antara). Menoeroet perdjandjian jang diboe- at antara pihak Belanda dan Indonesia di Bogor, Belanda akan mengembali- kan kantor tjetak negeri kepada pihak Repoeblk Indonesia tapi kenjataan se- karang menoendjoekkan keadaan seba- liknja. Kantor tjetak negeri kini soedah dirobah namanja menjadi „Archipel Drukery“ dan dipimpin oleh Lie Soei Ek dan Van der Hoogt.

Djoeaga kantor telepon jang dikata- kan digoenakan oleh residen Bogor oentoeok memberikan instruksi2 pen- ting kepada kaoem „ekstremis“ hingga kini beloem dikembalikan kepada pi- hak Indonesia.

DE BOER TIDAK AKAN BERHENTI

Jogja, 14-3 (Antara). Berita dari Den Haag, jang mengata- kan bahwa anggota komisi Djenderal F. de Boer bermaksoed akan meng- oendoerkan diri telah disangkal oleh Aneta, demikian disiarkan oleh „Nieuws- gier“.

SERIKAT PELAJARAN INDONESIA DIDJADIKAN N.V. TJAMPOERAN

Jogja, 15-3 (Antara).

Rapat kilat Serikat Pelajaran Indone- sia (SPI) jang dilangsoengkan tanggal 10 - 14-3 di Jogja dihadiri oleh se- leroeh tjabang2nja di Jawa dan Ma- doera membitjarakan dengan pandjang lebar tentang pimpinan organisasi dan bentoek SPI dan kemoedian mengam- bil kepotoesian sebagai berikoet: 1) ssesoenan pimpinan oemoeng jang baroe terdiri dari toean2 A. Anwar, Sceprijitno dan anggota2 lainnja. 2) dengan soeara boelat dan kepertjaja- an sepenoeh2nja kepada pimpinan SPI jang baroe rapat menjerahkan pimpi- an SPI soepaja mengoesahkan didja- dikan NV tjampoeran.

SEKOLAH PTT BAGIAN TEKNIK DI SOLO.

Solo, 15-3 (Antara).

Achir Maret oleh dinas PTT Poesai di Solo akan diboea sekolah PTT bagi- an teknik jang terdiri doea bagian ialah: bagian tinggi jang lamanja 3 tahoen dan menerima peladjar2 keleoaran Se- kolah Menengah Tinggi bagian B, HBS 5 tahoen atau jang sepadan dengan itoe dan bagian rendah jang lamanja 2 ta- hoen dan menerima peladjar2 keleo- aran sekolah menengah.

Sekeloearnya dari bangkoe sekolah, moerid2nja akan dipekerdjakan pada dines PTT.

Berita Kota

8 TAHOEN PENDJARA

Hoekoeman jang didjatoehkan Land- rechter Belanda pada seorang Indone- sia pendoeoek Petisah

Medan, 15-3 (Antara). Landrechter Belanda jang bersidang kemarin dikota ini, telah menjatoehkan hoekoeman 8 tahoen pendjara pada seorang Indonesia, pendoeoek Peti- sah, nama Amat.

Amat jang dimaksoed ini, soedah se- djak berapa lama ditahan oleh Belan- da dipendjara Soekamoelia, dan baroe kemarin diperiksa perkaranja. Kesalah- an jang ditoeoehkan padanja, ialah sebab mentjoelik seorang pendoeoek disana, beberapa waktoe jang berse- lang, dan djoeaga disebabkan dipersa- lahkan meminta derma-paksa pada beberapa pendoeoek Tionghoa di Peti- sah.

Dalam pemeriksaan perkara ini, be- berapa orang Tionghoa pendoeoek Petisah sama didengar kesaksiannya.

Lebih djoeah dapat dikabarkan, ba- wa ekor perkara ini ada beberapa orang lain poela akan dihadapkan ke moeka pengadilan Belanda, jang djoe- ga ada sangkoet paotinja dengan per- kara Amat ini.



PERLOMBAAN MENGARANG TEKST OBAT SINOE



Pembatja dipersilakan memboeat tekst (Obat Sinoe) gambar diatas ini. Tekst2 ditoeenggoe paling lama 20 hari, sedjak hari ini.

Jury: Si-Peot, Si-Kisoet dan Si-Gepeng. Hadiah bagi tekst jang paling loetjoe tapi mesti pendek ialah: 1 expl. boekoe „Negara Tjipaan Rakjat“.

TAFSIRAN.

Orang Medan djoeaga soedah ke- djangkit penjakit tafsir-menafsir. Dalam zaman kaloet-maloet ini, tanda-tanda motor bersembaot, hingga orang kalang kaboeat boeat tafsiran.

Misalnya ada tafsiran2 begini: M.T.D. = Maoe Tetap Doedoeok. S.T. = Soedah Tahoe. M.T.D. = Maoe Tetap Djalah. S.T. = Soedah terlambat.

SI KISOET.

DITAHAN OENTOEK APA?

Poekoel 6 sore tanggal 13-3-1947 serombongan militer Belanda telah datang keroeamah Adnan Zen di Djalan Ramboetan No. 12 jang laloe memba- wa siempoenjoi roemah. Tidak diketa- hoehi apa sebabnja dan Adnan Zen sampai sekarang beloem dibebaskan.

Advertisement for 'BOEKOE OENTOEK MASJARAKAT I' by Kho An Kim, featuring a list of authors and a publisher address in Medan.

Advertisement for 'Oo, Mariam Tomong Da - Inang' by EMAS DISANGKA LOJANG.

Di teritakan oleh: Disoesoen oleh: Si Gombal Si Kisoet. SETELAH dihardik kepala regoe kami, baroealah gadis itoe berhen- ti bernjanji dan dengan tersipoe- sipoe agak kemaloe-maloean moekanja ditoeoekkannya, tetapi mengetam di- toeokannya djoeaga. Tangannya sem- akin ligat mempermainkan ani-ani. Ber- desir-desir kedengaran batang padi itoe dipotongnja, dikoempoelkannya menj- di gemalan ditangan kirinja.

Waktoe ditanja, apa sebab beloem djoeaga mereka pindah dari sitoe, pada hal soedah diperintahkan, ia menjwa- b: „Saudara lihat, kami beloem ha- lis mengetam“.

Pendek sadja djawabnja, mengetam tidak diperhentikannya, seolah-olah ia- da ambil poesing sedikit djoeaga akan kehadiran kami diladangnya itoe.

„Dimana iboemoe?“, tanja kepala regoe poela.

„Diroemah“, sahoetnja, sambil me- mandang kearah goeboek, seakan- akan dengan pandangannya itoe hend- ak menoendjoekkan tempat berada iboenja jang ditanyakan itoe, seraja mepersilakan kami pergi kegoeboek itoe, bersoea dengan iboe jang kami tanjakan itoe, kalau memang ada jang perloe hendak diperbantjangan.

Perkataan2nja pendek, djelas tetapi kemas, dapat memanasakan hati jang mendengarnya.

„Barangkali perempoean ini beserta iboenja, kaki tangan“, rengoet kepala regoe kami dalam perdjalan kegoe- boek itoe, hendak menemoehi dan ber- bitjara dengan iboenja.

Roepanja rengoet kepala regoe itoe sempat didengarnya, tak enak hatinja, laloe dengan serta merta ia menjjawab dengan soeara keras: „Djangan lekas- lekas menoedoeah sadja saudara, itoe tidak baik“.

Mendengar sahoet jang gemas dan tepat ini, kepala regoe kami naik pitam njia. Ia berbalik, balik hendak menda- patkan gadis itoe. Melihat kepala regoe datang, ia ketakoetan dan lari dengan tepat kegoeboeknja.

Sangoelnja jang ikal dan lebat itoe mekar, sebab tergesa-gesa berlari-lari itoe, ramboetnja jang hitam itoe ber- oerai-oerai.....

Kami datangi goeboek jang boeroek dan soedah hendak roeboeh itoe. Si iboe dengan anaknja jang doea orang itoe kami dapati doedoeok berdek- dikan dekat dapoe, dimana kelihat- an seboeah perioek sedang terdjerang. Goeboek itoe disoeroeh kami perhati- kan benar oleh kepala regoe. Segenap sikoe goeboek diperhatikan dengan seksama. Oenggoenan padi jang be- loem diirik poen dapat geleran, begi-

toe djoeaga beberapa goni jang soedah penoeh berisi padi. Kami tiada berkata kata sedikit djoeaga dalam melakoekan pemeriksaan itoe, dan setelah selesai pemeiksaan kami, baroealah kepala re- goe memberi nasihat. Dinasihatkannya soepaja mereka lekas pindah, djika ti- dak, tentoe dapat dipandang orang ber- salah, dan tentoe sadja nanti dapat soesah. Dengan hanja menjjawab den- gan perkataan „baik“ sadja, mereka bertiga membiarkan kami pergi.

Sewaktoe meninggalkan goeboek ini roepa-roepa pertanjaan datang pada dirikoe. Semoea pertanjaan2 itoe ber- keliling dalam soal terkaan fikirankoe berkenaan dengan tiga orang anak ber- anak jang beloem maoe pindah dari ledang jang soedah soenji itoe. Moeng- kinkah mereka djadi „kaki tangan“ se- bagai sangka kami? Djika tidak moeng- kin, apa sebab ditoeenggoehi djoeaga per- hoemaan, jang soedah soenji itoe? Tak dapat akoe memetjah soal itoe. Ter- lebih-lebih poela sebab diantara mere- ku ada seorang perempoean moeda. Tidakkah ia takoeit dapat ganggoean dari soldadoe2 pihak sana itoe, jang

sepanjang kata orang selaloe berboeat jang tidak-tidak terhadap seorang per- empoean?

Sepanjang pemeriksaan kami lebih djoeah hanja goeboek jang seboeah itoe sadja lagi jang ber-orang; selain- nja soedah habis pindah dan walaup- oew ada djoeaga beberapa ladang jang masih ada padinja, tetapi orang tak ada jang tinggal disitoe lagi. Boleh di- dioelangi mereka hari-hari mengetam rja.

Kami soedah dalam perdjalan poe- lang.

Beloem lagi kami meliwati pasar 5 hilang-hilang timboel kedengaran poela soeara jang tadi, sajoep-sajoep sampai, seoeara orang bernjanji, menjanjikan la- goe jang roepanja soedah populair waktoe itoe, lagoe gombal kata orang, lagoe bernama: Oo, mariam tomong da inang.....

(Bersamboeng minggoe moeka).